

Les stratégies visant à réduire le coût de la communication électronique dans le but de rendre les Camerounais et les entreprises ont été examinées hier lors de la réunion du cabinet d'avril 2019.

Les principales questions concernant le coût des communications électroniques ont été soulevées dans une présentation de la ministre des Postes et des Télécommunications, Minette Libom Li Likeng. D'après la ministre de post et télécommunication, ces nouvelles stratégies pourront permettre une communication fluide.